



Pièces 3 Pièces

Superficie 124 m²

Référence C-2838

Prix 1 480 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice centre - appartement de 3 pièces de 124m2 situé au 6ème et dernier étage avec toit terrasse de 87m2 et vue dégagée. Il se compose d'un séjour de 61 m² ouvrant sur une terrasse de 24m2, deux chambres de 18 et 20 m² dont une ensuite avec salle de bains et dressing, une salle d'eau, ainsi que deux wc dont 1 wc invité et une buanderie. Une cave et 3 parkings couvert complètent ce bien. Ce bien bénéficie d'un excellent emplacement, proche du tramway et commerces.

Nice center - 3-room apartment of 124m² located on the 6th and top floor with an 87m² roof terrace and unobstructed views. It comprises a 61m² living room opening onto a 24m² terrace, one master bedroom of 20m² with bathroom and dressing, a second bedroom with shower and dressing, two toilets, and a laundry room. A cellar and three covered parking spaces complete this property. This property enjoys an excellent location, close to the tram and shops.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





